



### 【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

### 【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

### 【大道っ子像】

- ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
- ◎明るく 思いやりのある子(心)
- ◎ねばり強く たくましい子(体)

# 子どもたちのエネルギーを成長する力に



7月となり、セミの鳴き声も一段と元気に聞こえるようになってきました。いよいよ夏本番。暑さに負けず、体調管理に気をつけながら元気に夏をすごしたいものです。

さて、学校では、子どもたちが楽しみにしている夏休みまであと2週間ほどとなりました。各学級では、1学期前半のまとめを頑張っているところです。1・2年生の水泳学習も順調に行っています。元気な水しぶきでプールは活気に溢れています。一方、6年生は、運動会に向けてのエイサーの練習に取り組み始めました。夏休み明け、5年生へしっかり教えてあげることができると期待しています。どの子ども自分の中に、好きなこと、得意なこと、やりたいことへの様々なエネルギーを持っています。そのエネルギーを成長する力にしていきたいものです。10日(月)からは、個人面談も行います。子どもたちの様子について話し合う有意義な時間としたいと思います。1学期前半のまとめの時期や夏休みを活用して、親子で話し合い、日々の過ごし方の計画を立ててみてください。



また、新型コロナウイルス感染症も増加傾向にあるようです。学校では引き続き、手洗い、換気等、感染症防止に努めていきます。各ご家庭におかれましても、健康面へのご配慮をよろしくお願いいたします。今月も子どもたちが楽しい学校生活がおくれるように、職員一同頑張ってお参ります。保護者のみなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。

## 学校生活の様子

### 6月は歯の健康についていろいろ学びました

#### ブラッシング指導(5年)



#### 歯科講話(4年)



6月は虫歯予防デーもあることから、歯の健康についての指導を多く計画・実施しました。5年生は2日間の日程で、本校の学校歯科医の仲村先生とスタッフの皆さんからブラッシング指導をしていただきました。新型コロナウイルス感染症予防のため、4年ぶりのブラッシング指導再開です。給食後の歯みがきの後、各クラス6校時に赤色の染め出しをして磨き残しのチェック等を行い、気をつけて磨かないといけないところを確認しました。4年生は、仲村先生の説明やDVDを見ながら、虫歯にならないための歯磨きの仕方等を学びました。

### 水泳学習「きもちいい！」

7月は、1・2年生が水泳学習に取り組んでいます。まずは水慣れのためにたから探しゲームやわっかくぐり、伏し浮きができるように練習しています。



2年生

### 那覇市PTA連合会バレーボール大会

7月2日(日)に、市P連主催のバレーボール大会があり、大道小チームも参加しました。保護者の皆さんと先生方が力を合わせバレーを楽しみました。結果は、2戦中1勝1敗(得失点差)。よい親睦の機会となりました。ご参加ありがとうございました。

### クリーンセンター見学(4年)

4年生は、社会科の学習でゴミがどのように処理されているかを実際に見学してきました。

巨大クレーン「すごい！」

### バレーボール大会

